

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga memberikan kesehatan dan kesempatan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi ini berjudul “Literasi Informasi Mahasiswa Pada Mata Kuliah Morfologi Tumbuhan Di Jurusan Biologi Universitas Negeri Medan” yang disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan. Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada rektor dan wakil rektor serta dekan FMIPA Ibu Dr. Fauziyah Harahap, M.Si., dan Ketua Jurusan Biologi Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd, Universitas Negeri Medan.

Ucapan terima kasih kepada Ibu Dr. Widya Arwita, S.Pd., M.Pd., sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan banyak saran dan masukan dalam menyusun dan melaksanakan penelitian hingga laporan akhir. Ucapan terima kasih juga diucapkan kepada Bapak Drs. Nusyirwan, MS., Bapak Halim Simatupang, S.Pd., M.Pd., dan Bapak Ahmad Shafwan S. Pulungan, S.Pd., M.Si., yang telah memberikan masukan dan saran penulisan dan pelaksanaan penelitian yang dilakukan. Terima kasih diucapkan kepada Ibu Dr. Masdiana Sinambela, M.Si., sebagai dosen pembimbing akademik yang telah membimbing penulis selama perkuliahan di Unimed. Terima kasih juga diucapkan kepada Bapak dan Ibu Dosen Biologi, FMIPA Unimed. Teristimewa saya sampaikan ucapan terima kasih kepada Ayah Abdul Gani Anas Salbi, S.Pd., MM., Ibu Fakhraini Harahap S.Pd., Abdul Rafid Fakhrun Gani, Abdul Rahid Fakhrun Gani, keluarga besar O.K Abdullah Zakaria Ahmad, dan keluarga besar Fachruddin Harahap, BA yang telah mendukung dan memberikan doa kepada penulis selama perkuliahan.

Ucapan terima kasih diucapkan kepada Nurkholijah Daulay, Elviani Br. Ginting, Emelia Ginting, Bunga Indah Aprilyani Silitonga, Imam Syafawi, Raden Arjuna Surbakti, Rafizar Akbar, Widya Pinondang Sirait, Fadila Wardani, dan Nia

Ramadhani Br.Sitepu, Fira Aulia Mardha, Putri Salsabila, Ismi Rindu Adinda, Hafizah Salsabilah Yonita Chan yang telah membantu proses pelaksanaan penelitian.

Ucapan terima kasih juga diucapkan kepada teman-teman lela lovers, Alwi, Andre, Cindy, Hanifah, Lijah, Memei, Nadilla, Tami, Qashas, Iyon, Saskia, Silvana, Sonia, Wahyu dan Yuriska, serta teman-teman Pendidikan Biologi A 2016 yang telah mengisi hari-hari penulis selama proses perkuliahan.

Penulis menyadari dalam penyusunan skripsi ini masih ada kekurangan di bagian isi maupun tata bahasa yang digunakan, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun demi penyempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Mei 2020

Penulis,

Abdul Rasyid Fakhrun Gani

4163141001

